

Die neue geistige Wirbelsäulenaufrichtung

Wochenendkurs am 24. und 25. März 2018



Du möchtest

- **Deinem Rücken etwas Gutes tun und Deinen Körper in eine bessere Haltung bringen?**
- mehr Gelassenheit und den Überblick auch in hektischen Situationen behalten?
- in Deiner Kraft bleiben trotz widrigen Umständen?
- ein besseres Selbstwertgefühl und nicht mehr JA sagen, wenn Du NEIN meinst?

Du bist

Therapeut oder **interessierter Laie** und möchtest das Gleiche auch für Deine Kunden, Familienmitglieder und Freunde?

Du erhältst

in diesen zwei Tagen **praktische Werkzeuge**, die es Dir ermöglichen, bei Dir und anderen **auf tretende Muster effizient** und dauerhaft aufzulösen, ohne sie schmerzhaft zu reaktivieren.

die **Initialzündung zur Befreiung der Seele** und erlernst die neue geistige **Wirbelsäulenaufrichtung** auf verblüffend einfache Weise **ohne Berührung** für sich und andere einsetzen

eine individuelle **Einweihung** in die **universelle Liebesenergie**, welche die Kraft der Selbstliebe aktiviert bzw. verstärkt

Brigitte Büsser, Naturheilpraktikerin in Bad Ragaz, welche in der Quelle in Bern, in Deutschland und Bad Ragaz dieses Seminar durchführt, kommt jetzt wieder nach Baden. Unterstützt wird Sie dabei von Gabriella Benz (Naturheilpraxis mit Herz, Baden-Dättwil), die diese Technik erfolgreich in ihrer therapeutischen Arbeit einsetzt.

Zeit: 09:00 – ca. 17:30 Uhr

Ort: Baden (ZEKA Ristoro, Hochstrasse 6, 5405 Dättwil)

Investition: CHF 620.00

Anmeldung: praxis@naturheilpraxismitherz.ch oder 079 432 76 66 bis 11.03.2018

Weitere Infos unter: www.naturheilpraxismitherz.ch



Brigitte Büsser

Seelenklang

*Praxis für Naturheilkunde &
Persönlichkeitsentwicklung*

Kontakt: Tel, 079 235 49 45,
Mail: info@seelenklang.biz, www.seelenklang.biz



Ausgebildete Bankkauffrau, Naturheilpraktikerin und Energie-Therapeutin. In ihrer eigenen Praxis arbeitet sie nach dem System der Traditionell Westlichen Naturheilkunde TEN. Sie hat eine ganzheitliche Therapie zur Behandlung von Rückenleiden entwickelt, in die ihr ganzes Wissen über manuelle und energetische Verfahren zur Anwendung kommt. Zudem arbeitet Sie mit dem Innerwise® System, welches vom deutschen Arzt Uwe Albrecht entwickelt wurde und bietet intuitive Seelenreadings an. Im Weiteren, ist sie Dozentin an Heilpraktikerschulen und gibt ihr Wissen in eigenen Kursen weiter.

Bereits als Kind war sie überzeugt, dass es mehr gibt, als der Mensch mit seinen Augen sehen kann. Ihr Grossvater, der die Fähigkeit hatte, schädliche Wasseradern aufzuspüren und diese zu neutralisieren, legte den Samen für das Interesse am Feinstofflichen. 2011 trat Valiant Thor, ihr geistiger Begleiter, in einer Meditation telepathisch mit ihr in Kontakt. Seither wird sie intensiv von ihm unterrichtet und wurde von ihm in verschiedene Heilfrequenzen und -Techniken eingeweiht. Diese sind neu und noch nicht allgemein bekannt. Ihre Aufgabe ist es, seine Unterweisungen und Heiltechniken an die Menschen weiterzugeben.

Brigitte Büsser vermittelt eine bodenständige Spiritualität. Ihre Devise lautet: «Nur, wenn die Seele heil und die Verbindung zur Schöpferkraft weitgehend intakt sind, kann der Mensch sein volles Potential entfalten.» Sie verfügt über die Fähigkeit, Blockaden bis auf Zellebene zu löschen und die Matrix, sprich das Ursprüngliche im Menschen, sein Potential freizulegen.

Ihre Kommunikation ist einfach, klar und direkt. Ihre Behandlungsmethoden kraftvoll und tiefgreifend. So wird der Nährboden für echte Veränderungen bereitet. Den Weg gehen, sprich die Samen zum Keimen und Wachsen zu bringen, liegt danach in der Selbstverantwortung des Einzelnen.



Gabriella Benz
Naturheilpraxis mit Herz

Husmatt 2, 5405 Baden-Dättwil

Dipl. Naturheilpraktikerin TEN

Tel. +41 79 432 76 66
praxis@naturheilpraxismitherz.ch

Als Naturheilpraktikerin TEN praktiziere ich seit Mitte 2015 in meiner eigenen Naturheilpraxis mit Herz in Baden-Dättwil, wo ich neben den traditionellen naturheilkundlichen Therapien auch energetisch arbeite sowie einen Frauenmeditationskreis und Workshops zur Einführung in die Meditation leite. Weiterhin bleibe ich auch dem Büro mit meinem ursprünglichen Beruf als Direktionsassistentin und Eventmanagerin in Teilzeit treu.

In meiner Ausbildung zur Naturheilpraktikerin erlernte ich zusätzlich auch die geistige Wirbelsäulenbegradigung bei Brigitte Büsser. Diese selber erlebte Wirbelsäulenaufrichtung - die mit dem Verstand nicht zu erklären war - faszinierte mich so, dass ich mich ernsthaft und vertieft mit der geistigen Welt befasste. Seit 2013 habe ich eine direkte Verbindung mit meinen geistigen Begleitern, welche mich in meinen Mediationen unterweisen und für energetische Einweihungen und Behandlungen für meine Klienten trainieren.

Im 2016 hat Brigitte eine neue geistige Aufrichtungstechnik übermittelt bekommen, die unglaublich effektiv wirkt. Sogar ich - die bisher Hoffnungsloseste aller Fälle ;) - konnte mit dieser Technik eine Begradigung erfahren, die ich seit meiner ersten Diskushernie mit 29 Jahren nicht mehr erleben durfte. Natürlich setze ich deshalb diese Aufrichtung mit voller Begeisterung auch bei meinen Klienten ein.

Inspiriert durch unsere gemeinsamen spirituellen Seminare „Freiheit der Seele“ in Bad Ragaz kommt Brigitte auf meine Einladung hin nach Baden. Zusätzlich wird dieser Kurs mit einem Teil von mir ergänzt, welcher durch meine geistigen Begleiter gestaltet und Dich in Deinem Herzen berühren wird.